

Sanji Tales 4

Teil 4: Charokes Rache

Von Urmel-BlueDragon

Kapitel 1: Der komische Typ mit den grünen Haaren

Charokes Schädel pochte. Der Typ mit den grünen Haaren und den drei Ohrringen hatte ihm ganz schön zugesetzt. Womit? War ihm, wenn er ehrlich war, was selten passierte, ziemlich egal. Fest stand nur, dass er es ihm auf gar keinen Fall durchgehen lassen würde.

Charoke hatte die Karavelle der Strohhutpiraten längst verlassen und ruderte in einer Jolle zu seinem eigenen Schiff zurück. Soreo und Tareo, eineiige Zwillinge die, wie Charoke, vor Jahren zu Silver Sharons Spähtrupp gehört hatten, erwarteten ihren Anführer an Deck.

„Wie ist es gelaufen?“, fragte Tareo.

„Ging so. Jedenfalls scheint er nichts vergessen zu haben. Allerdings war die Zeit viel zu kurz. Son komischer Typ mit grünen Haaren und drei Ohrringen hat sich eingemischt.“

Soreo zeigte Charoke einen Steckbrief. „Der hier?“

„Ja, der war es. So so, Lorenor Zorro – 60 Millionen Berry. Allerdings lässt sich nicht feststellen, womit er kämpft.“

Charoke war der Anführer von Silver Sharons Spähtrupp gewesen, verfügte deshalb über sehr viele Informationen über die meisten Menschen, die sich auf den Meeren dieser Welt herumtrieben – das konnte überlebenswichtig sein. Da sollte man meinen, dass er auch schon von Lorenor Zorro, der im East Blue keineswegs unbekannt war, gehört hatte.

Aber wozu gab es die Zwillinge? Was er sich selbst nicht merken wollte, behielten die Beiden im Kopf. Sie sahen sich an und sagten synchron:

„Mit drei Schwertern – im East Blue war er als >Piratenjäger< bekannt.“

Charoke grübelte ernsthaft, konnte sich aber nicht erinnern.

Offensichtlich passt der kleine Schwertkämpfer nicht in mein Beuteschema. Andernfalls hätte ich ihn wiedererkannt.

„Könnt ihr ihn herbringen? Der Junge schreit geradezu nach Erziehung.“

Die Zwillinge grinnten bei dem Gedanken, was sie mit dem ehemaligen Piratenjäger alles anstellen konnten, nickten zeitgleich und machten sich auf den Weg.